
Réponses aux questions précédentes :  

Heurteaux.  

 

• Est-il possible d’avoir une projection sur ce qui va se faire dans le quartier afin que 

les habitants puissent en être informés ?  

C’est à cela que servent les conseils de quartiers. Il ne faut pas hésiter à poser des 

questions. Les projets sur ce quartier ainsi que sur les autres peuvent être présentés à 

chaque conseil sur simple demande.  

 

• Est-il possible de mettre un panneau de vitesse en bas de la rue des anémones afin 

que les gens roulent moins vite ?  

Une grande étude sur la circulation est en cour sur la ville. La circulation doit être 

repensée afin d’intégrer une circulation douce notamment les cyclistes. C’est pourquoi 

certains quartiers pourront passer à 30km/h.  

 

• Rue Cavallo Peduzzi, des arbres dépassent sur toute la longueur de la rue, qu’est-il 

possible de faire ?  

Régulièrement, les propriétaires sont sensibilisés par la Police Municipale sur le fait qu’ils 

doivent entretenir leurs arbres. Lors de récidive, cela peut conduire à des amendements.  

 

• Le miroir de la rue des sources est mal orienté. Que peut-on faire ?  

Suite à la demande d’un habitant, le miroir a été repositionné.  

 

• Le stop n’est pas visible à cause des stationnements dans la rue Blériot, est-il 

possible de mettre en place un miroir ?  

Suite à la sollicitation d’un habitant, un miroir a été installé afin d’améliorer la visibilité.  

 

• Passage Orme Bossu, angle rue ferraille, passage piétons très dangereux. Que 

faire ?  

Des chicanes vont être installées par le département. Le passage piétons et les arrêts de 

bus vont être déplacés cet été afin de sécuriser les lieux.  

 



 

 


